

14.02,06 - MusikForum Mannheim e.V. eröffnet Jahresprogramm in ausverkaufter Lanz-Kapelle

Am vergangenen Sonntag eröffnete der Verein MusikForum Mannheim e.V. sein Jahresprogramm mit einem musikalisch-sch(m)erzhaften Erich-Kästner-Abend.

In der, bis auf den letzten Stehplatz gefüllten, Lanz-Kapelle auf dem Lindenhof begrüßte der Organisator des Abends, Thomas Rainer von der Agentur ALLEGRA, auch Herrn Klaus Dieter Reichardt MdL. Herr Reichardt ist ein Mitglied des neuen Beirats des Vereins, der die Umsetzung des Projektes 'academia palatina - Musik neu entdecken!', fördert. Die Reihe 'Musik Plus' auf dem Lindenhof wird von der Firma John Deere und der Agentur ALLEGRA gefördert.

Die begeisterten Zuhörer erlebten die Schauspielerin und Sängerin Iona Christina Schulz und die Pianistin Sibylle Dotzauer in Höchstform. Dabei war Sibylle Dotzauer nicht nur ein souveräner Partner am Klavier, sondern auch in gemeinsamen Sprechrollen und Spielszenen mit expressivem Ausdruck zu erleben. Mit einer schauspielerischen und musikalischen Hommage an den großen Dichter Erich Kästner zeigte Schulz, dass man seine Texte nicht unterschätzen darf und sie nur der richtigen Interpretation bedürfen um den bekannten Rahmen zu sprengen. So werden auch hintergründige Stücke wie 'Wer schuftet ist ein Schuft' oder 'Es ist eine Zumutung den Menschen veredeln zu wollen' mit leichtem Augenzwinkern rezitiert.

Es fliegen Bananenschalen, es wird gestrippt und die Herren in den ersten Reihen werden mit sinnlichen Anspielungen ins Geschehen miteinbezogen: Ob als lustige Witwe, Bürgermeister von Schilda oder im roten Netzstrumpf: Iona Christina Schulz überschlägt sich zwischen expressivem Ausdruck und zynisch, ironischen Facetten ihrer Stimme. Dabei sind die Texte und Lieder so arrangiert, dass sie nahtlos ineinander übergehen und so ein wunderbar einheitliches Gesamtbild des pädagogischen, liebenswürdigen, sarkastischen, piffigen und traurigen Erich Kästner wiedergeben.

Weitere Veranstaltungen des MusikForum Mannheim folgen am 12.3. mit einem Kinderkonzert in der Lanz-Kapelle, am 23.4. startet die neue Reihe 'Musik bei Kerzenschein' in der Johanniskirche, und am 8. Juli beginnen im Palais Bretzenheim die Veranstaltungen der 'academia palatina'. Weitere Info unter Tel. 0621 / 83 21 270 oder im Internet unter www.allegra-online.de